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ご意見・ご提案

内 容 

 

【保育園の守秘義務について】 

 

田舎の保育園は、こういうものだろうと思っていましたが、あまり

にも守秘義務のなさに困惑している次第です。 

主任クラスの保育士がそうするのであるから、その保育園に勤務す

る保育士も守秘義務を守れていないのではないかと疑ってしまい、人

間不信にもなりますし、大変悔しい思いをしております。 

また、年々保育士の質の低下が危ぶまれます。 

これから子育てに力を入れていくようでしたら、まずは保育士の意

識改革から始めてみてはいかがでしょうか。 

小児科が少ない云々の前に、保育士の質の改善をお願い致します。 

これでは、県外から嫁いでこられる方に申し訳ないです。全ての保

育園、保育士がそうではないと思いますが、保育園部会などで呼びか

けていただければと思います。宜しくお願いします。 

 

回   答 

 

このたびは、ご指摘をいただき、また貴重なご提案をいただきあり

がとうございました。 

本市の子育て支援において、保育の質の向上は重要な事項であると

認識をいたしております。 

また、南島原市保育会においても、熱心に自主的な研修に取り組ん

でおられるところです。 

市といたしましても、保育会との連携を深め、保育士の研修に取り

組み、保育の質の向上に努めてまいりたいと考えております。 

 今回のご指摘につきましては、毎月開催されております保育会定例

会が本日、２月１５日に開催されましたので、その中で守秘義務の徹

底について、改めて認識の共有を図ったところです。 

 

担当課 こども未来課 

 


